



Symbio et Hype nouent un partenariat pour accélérer le déploiement de la première flotte de taxis à hydrogène (Crit'Air 0) pour les personnes à mobilité réduite

Paris, 20 juillet 2023 – Symbio, leader européen dans le domaine des systèmes de piles à combustible, et partenaire innovation des pionniers de la mobilité hydrogène, et Hype, pure player indépendant de mobilités hydrogène, annoncent ce jour avoir conclu un partenariat pour soutenir le déploiement rapide de la première flotte au monde de taxis à hydrogène (Crit'Air 0), adaptée au Transport des Personnes à Mobilité Réduite (PMR).

Cet accord s'inscrit dans le cadre du partenariat global noué entre Stellantis et Hype, prévoyant la capacité de déployer d'ici fin 2024 jusqu'à 1 000 taxis PMR Crit'Air 0, sous réserve de l'obtention de la licence d'exploitation « taxi parisien PMR » en cours de mise en place par le Gouvernement français, selon le dispositif prévu par l'article 26 de la loi relative aux Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024.

Hype et Stellantis sont déjà en train de déployer en Ile-de-France une première flotte de 50 taxis PMR à hydrogène, dont les premiers véhicules ont été mis en circulation à l'occasion du 43^{ème} congrès d'APF France handicap de juin 2023.

Dans le cadre de ce partenariat entre Symbio et Hype :

- Symbio mettra à disposition son expertise technique et son réseau d'intervention après-vente pour accompagner l'exploitation par Hype des véhicules Stellantis utilisant la technologie pile à combustible de Symbio;
- Hype partagera avec Symbio son retour d'expérience sur les véhicules en circulation dans une perspective d'amélioration continue de la technologie Symbio, en vue de son adoption à grande échelle.

Ce partenariat s'intègre parfaitement dans la stratégie de Hype qui vise à déployer sa plateforme intégrée de mobilités hydrogène dans 15 métropoles en France et à l'international d'ici fin 2025. Pour Symbio, ce partenariat pour le déploiement d'une première grande flotte de véhicules dans les 12 prochains mois constitue une étape importante pour la montée en puissance de son outil industriel dans le cadre du PIEEC HyMotive* qui prévoit la construction, d'ici 2028, de deux usines totalisant une capacité de production de 100 000 systèmes par an.

Philippe Rosier, CEO de Symbio a déclaré : « *Le déploiement rapide de la flotte de Hype est pour Symbio une occasion unique de démontrer la performance de notre technologie dans des conditions d'usage réelles, avec un partenaire expérimenté dans l'adoption de véhicules électriques fonctionnant à l'hydrogène. C'est aussi un élément clé pour notre montée en puissance industrielle dès 2024, au sein de notre Gigafactorie de Saint-Fons qui a bénéficié d'un soutien important de l'État français.* »

Mathieu Gardies, Président-Directeur Général et Fondateur de Hype a commenté : « *Ce partenariat avec l'un des leaders européens de la pile à combustible confirme la solidité technique de notre offre intégrée de mobilités hydrogène et notre capacité à y associer des acteurs industriels de premier plan. C'est également pour nous une grande fierté de contribuer à la sécurisation et l'accélération de l'industrialisation de la filière hydrogène française.* »

(*) Le projet HyMotive est financé par l'Union Européenne (Next Generation EU), et le gouvernement français (France 2030, France Relance)



CONTACTS PRESSE

SYMBIO

Maria Alcon-Hidalgo

+33 (0)7 61294347

maria.alcon-hidalgo@symbio.one

HYPE

Laetitia Quignon | 06 83 17 89 13

Kim Weichel | 07 85 94 87 17

hype@brunswickgroup.com

A PROPOS DE SYMBIO

Co-entreprise de Forvia et Michelin, et partenaire technologique majeur des sociétés pionnières de la mobilité, Symbio affiche plus de 30 ans d'expérience et 6 millions de kilomètres parcourus. Référence mondiale en matière de systèmes de piles à hydrogène, Symbio combine leadership industriel, innovation de pointe et agilité entrepreneuriale pour offrir des solutions de mobilité hydrogène zéro émission. Que ce soit on-road ou off-road, sa large gamme de StackPacks®, systèmes de piles à combustible compacts, répond à tous les besoins de puissance, de durabilité et d'autonomie des véhicules légers et commerciaux, bus et camions ou équipements logistiques. Symbio est le partenaire de Stellantis sur le déploiement du premier programme mondial de véhicules utilitaires légers à hydrogène. Stellantis a signé un accord afin de prendre une participation de 33,3%, à part égale avec les actionnaires actuels. Symbio emploie près de 700 collaborateurs déterminés à bâtir un avenir positif et à aider leurs clients à accélérer le déploiement d'une mobilité propre et respectueuse de l'environnement, de l'air que nous respirons et de notre santé, avec l'ambition de produire 200 000 StackPacks® par an à horizon 2030.

www.symbio.one

A PROPOS DE HYPE

Lancée à Paris en 2015, à l'occasion de la COP21, pour répondre à l'urgence de santé publique que constituent les pollutions de l'air et sonore en milieu urbain, Hype développe la première plateforme de mobilités hydrogène intégrant simultanément approvisionnement et production, distribution et usages, avec le taxi comme premier marché pertinent. Hype, qui opère directement depuis plus de sept ans la plus grande flotte de taxis à hydrogène au monde, vise désormais à organiser la transition rapide et massive du taxi et des autres mobilités professionnelles vers le zéro-émission.

En capitalisant sur sa vitesse d'exécution, son agilité et son modèle "scalable" et intégré qui facilitent l'utilisation à court terme et par le plus grand nombre, chauffeurs et clients, des solutions de mobilités zéro émission que permet l'hydrogène, Hype prévoit de déployer sa plateforme dans 15 autres métropoles, en France et à l'international, d'ici fin 2025.

www.hype.earth